

**ИНФОРМАЦИЯ О СТАВРОПОЛЬСКОМ ГОСУДАРСТВЕННОМ АГРАРНОМ
УНИВЕРСИТЕТЕ/
GENERAL INFORMATION ABOUT STAVROPOL STATE AGRARIAN
UNIVERSITY**

Общее количество обучающихся:

дневное отделение/ *daytime department* - 6659;
заочное отделение/ *extramural department* - 5082;
экстернат/ *short form of studies* – 662.

Факультеты (специальности)/ Departments:

1) экономический («Экономика и управление на предприятии АПК», «Мировая экономика», «Прикладная информатика (в экономике)», «Антикризисное управление», «Государственное и муниципальное управление», «Менеджменту организации», «Бакалавр экономики», «Профессиональное обучение», «Маркетинг»)/

Economics dept (Economics and management of the enterprise in agro-business, World Economics, Applied computer science in economics, Anticrisis management, State and municipal management, Management of organization, Bachelor of economics, Professional training, Marketing).

2) бухгалтерского учета и аудита («Бухгалтерский учет, анализ и аудит»)/
Dept of accounting and audit (Accounting, analysis and audit).

3) финансов и банковского дела («Финансы и кредит»)/
Dept of finances and banking (Finances and credit)

4) агрономический («Агрономия», «Технология бродильных производств и виноделие», «Земельный кадастр», «Городской кадастр»)/
Dept of agronomy (Agronomy, Technology of barmy production and wine-making, Land register, Urban register).

5) механизации сельского хозяйства («Механизация сельского хозяйства», «Сервис транспортных и технологических машин и оборудования в АПК»)/
Dept of Mechanical Engineering (Mechanisation of agriculture, Service of transport and technological machines and equipment in agro business).

6) технологического менеджмента («Зоотехния», «Технология производства и переработки сельскохозяйственной продукции»: животноводства и технология переработки продукции животноводства»)/
Dept of technological management (Zootechnics, Technology of production and processing of agricultural goods: animal husbandry and technology of processing its goods).

7) защиты растений («Защита растений», «Природопользование», «Садово-парковое и ландшафтное строительство»)/
Dept of plant protection (Plant protection, Use of nature, Gardening, park and landscape architecture).

8) ветеринарной медицины («Ветеринария»)/
Dept of veterinary medicine (Veterinary medicine).

9) электрификации и автоматизации сельского хозяйства («Электрификация и автоматизация с.х.», «Агроинженерия»)/
Dept of electrification and automation of agriculture (Electrification and automation of agriculture, Agroengineering).

10) заочный/ *extramural department*